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REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/4sHgw8vHXfo

Aos dois dias do mês de setembro de 2021, na presença dos senhores membros do Colegiado do Campus
Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Douglas Alexandre Rodrigues
de Souza, Roberta Nara Sodré de Souza, Thiago Pereira Alves, Davi Sell Iahn, Beatrice Correa de Oliveira e
Rafhael Marcelino, iniciou a reunião o Presidente senhor Luis Fernando conferindo o quorum às 16h17
minutos.O Presidente apresentou a pauta, e como ninguém sugeriu alterar a ordem, seguiu iniciando pelos
informes.

INFORMES:

1) Posse do Reitor - O Presidente parabeniza o novo Reitor Maurício Gariba Júnior, que finalmente tomou
posse há duas semanas e a nova gestão está em fase de nomeações dos gestores. A Gestão do Câmpus Itajaí
terá um momento de conversa com a reitoria empossada na próxima quinta-feira. Após o desgaste que esse
período de espera ocasionou, finalmente a nova gestão poderá iniciar suas atividades e pede a compreensão de
todos.

2) Acionamento Fase 2. O Presidente lembra que no sábado passado foi o segundo que a região de Itajaí está
no nível laranja e que para acionar a fase 2 é necessário passar 14 dias consecutivos, ou seja, no próximo
domingo 05/09, já atingiremos esse período mínimo com probabilidade de acionamento da fase 2. O retorno à
comunidade será dado em breve e comenta, com satisfação, que a perspectiva é boa.

3) A Professora Ana Elisa pede incluir nos informes: Com relação à Instrução Normativa 26/2021 a qual
determina o registro das atividades docentes na Agenda Google, informa que após reunião com a nova gestão e
tendo solicitado um prazo maior para a discussão nos campus, antes que a IN passe a vigorar. Hoje foi definido
que cada campus terá até 30/10/2021, devido às férias docentes, e contarão ainda, após o retorno das férias,
com alguns dias para coletar as sugestões para dar retorno à PROEN. Também dá as boas vindas à nova
gestão, citando o Professor Adriano Larentes da Silva como PROEN e o Professor Alencar Migliavacca
Diretor de Ensino (Diren).

PAUTA:

1) Reorganização dos CACs 2021-2 e 2022 conforme calendário proposto pela PROEN com base na
Resolução CNE/CP 02/2021 visando unificar os CACs em 2023. O Presidente solicita à Chefe DEPE, que
explique o motivo pelo qual será proposta a retirada deste item da pauta do dia. Professora Ana quando foi
encaminhada a chamada da pauta ainda não havia sido colocada a possibilidade desta reunião do dia de hoje da
PROEN com os DIRENS para discutir a respeito da revisão desta primeira proposta dos CACs que foi
elaborada ainda pela antiga PROEN (pro tempore). Alguns campus já haviam dado algumas sugestões de
reorganização bastante pertinentes e hoje foi discutido novas possibilidades e que serão diferentes dessas que
foram encaminhadas para esta pauta. Por ser um fato recém ocorrido, minutos antes desta reunião. Um
rascunho da minuta deve ser encaminhado para retorno até o dia da reunião do CONSUP onde será aprovado,
dando tempo hábil para os campus analisarem a proposta e o colegiado possa apreciar também. E, caso os
membros do colegiado e seus pares tiverem sugestões, essas podem ser repassadas à DEPE e esta enviará à
PROEN, ficando então este item suspenso da pauta. Todos os membros presentes estiveram de acordo!

2) Autorização de oferta curso FIC Peixes Ornamentais. o curso que será totalmente na modalidade ANP, com
CH de 160h, para oferta no semestre 2021-2 com início a partir de Fev. 2022. Os docentes que ministrarão
aulas no curso são a própria professora Renata Acauan, além dos seguintes professores: Benjamim Teixeira,

https://youtu.be/4sHgw8vHXfo


Leonardo Machado, Eduardo Gonçalves e Janaina Patrícia Freire Bannwart. Devido a coordenadora estar em
aula, esta solicitou aos professores Leonardo e Eduardo apresentarem a proposta do curso, para apreciação do
colegiado. O Professor Eduardo Tavares com a palavra, informa que o curso é na área de produção de peixes
ornamentais, o qual já foi ofertado na modalidade presencial no campus anos atrás. Com uma carga horária de
160h, a intenção é ofertar no horário noturno devido a realidade dos alunos, que são trabalhadores. Atenderá
principalmente um público que já atua na área, e que há grande demanda na região. Vai abordar vários
aspectos dentro da área de produção de peixes ornamentais em eixos que serão administrados em sequência,
legislação, manejo e qualidade da água e produção comercial, entre outras. Prevê 30h multi eixo com visitas
técnicas virtuais (oceanário e reprodutores), com caráter mais prático, embora em período pandêmico.
Professor Douglas, sendo adaptado para ANP, está prevista produção de vídeo-aula, mostrando equipamentos e
insumos. Professor Eduardo afirma que terá vídeo-aulas e parceria com o aquário de Balneário Camboriú e os
produtores também, farão a filmagem a fim de proporcionar aos alunos uma visita técnica virtual. Douglas,
lembra da importância do curso e que esta tenha ampla divulgação para outras regiões e mundo. Eduardo fala
que sim, será aberto ao mundo todo, mas tem a intenção no enfoque aos produtores da região, atraindo alunos
para o campus para os cursos presenciais da área. Thiago, questiona se o FIC, sendo uma oferta pertinente,
sendo uma forma de trazer potenciais alunos para os demais cursos e também atender a demanda profissional
de uma forma mais direta, onde muitas vezes o profissional numa loja de aquários, que não poderá fazer um
curso técnico, mas terá oportunidade mais prática. Comenta ainda que o que mais favorece também é que
estamos próximos das vias de escoamento de produção (BR-101), além da disponibilidade hídrica e do grande
número de produtores da região, dentre outras. Pergunta, pois não encontrou no PPC, que se deixe
discriminado o número de aulas por semana e quais dias, sejam síncronas ou assíncronas, sendo importante
essa visibilidade, para que todos tenham a informação de possíveis aulas presenciais por exemplo, caso sejam
incluídas atividades híbridas. Eduardo confirma o escoamento sendo o maior mercado consumidor é a região
sudeste. Explica que a oferta está sendo aprovada na modalidade ANP e acredita que não poderá haver
alteração de modalidade, e acredita que será 100% ANP, sem fazer transição para presencial ou híbrida. O
Chefe DAM parabeniza a proposta do FIC, para atender a forte demanda da área e observa que sendo em
horário noturno, deve-se atentar que o horário atual do campus é até 19h e com relação ao laboratório está em
fase de conclusão, precisando um alinhamento dos responsáveis pelo laboratório com a infraestrutura pois
ainda são necessárias algumas instalações para seu pleno funcionamento. Professor Thiago complementa
dizendo que seria prudente verificar com os envolvidos neste FIC, que após a aplicação da segunda dose da
vacina, se mobilizem para vir ao campus dar uma avaliada e organizada no laboratório, de forma tranquila e
segura. O Presidente lembra que a pauta neste momento é aprovação ou não da oferta do FIC. Wagner justifica
a preocupação com um planejamento, em consonância com a infraestrutura. A Chefe DEPE, agradece a todos
os envolvidos na elaboração do PPC, em tempo tão curto, ressaltando que não é um FIC curto, e pergunta se
há uma estimativa para início. Eduardo diz que ainda está em discussão o início, mas a ideia das aulas
gravadas no laboratório será da metade do curso para frente, o que dará tempo para organização junto à
infraestrutura, de forma segura. Prof. Ana pergunta sobre o número de vagas ofertadas, sendo ANP, sem
previsão presencial, 50 ou 60 vagas, pois há as duas informações e, confirmado pelo Prof. Eduardo que serão
60 vagas. Ana informa que tem a possibilidade de ofertar o curso para fevereiro usando o edital de FIC
2020-2, pois aqui no campus segue o calendário do campus. A Professora Roberta sugere uma revisão no texto
para confirmar as 60 vagas. Prof. Pozas apresenta a página do PPC que deve alterar de 40 para 60 vagas. O
Presidente informa que a professora Roberta está substituindo o titular Eduardo Hubler e poderá votar. E
seguindo a sugestão do Davi, escreve no chat o que se estará votando. Antes de votar esclarece a pedido do
servidor Diego sobre a oferta, conforme coloca no chat “a última oferta de FIC de 21.2 termina a matrícula
da segunda chamada em 03/11.. o aluno aguardará 3 meses para iniciar as aulas?”. A Chefe DEPE explica
que DEING nos autorizou a primeira oferta 2020-2 que vai acontecer em dezembro, mas a turma será aberta
dentro do calendário do campus, 2021-1 para justamente não ficar tanto tempo de espaço entre a inscrição e o
início do curso. Professor Edurdo completa dizendo que antes do início efetivo das aulas a equipe fará uma
mobilização para avisar os alunos. Em votação no chat “Aprovar autorização da oferta do curso, para
2021-2, com início em fev 2022, com as correções no texto para atender 60 estudantes”: Ana Elisa - ITJ =
acordo; Wagner Cabral Mehl = Aprovado; Davi Iahn = De acordo; Rafhael Marcelino = De acordo; Douglas
Alexandre = Sim; Beatrice Correa = de acordo e Roberta Nara Sodré = De acordo

Encaminhando para o encerramento, o Presidente deixa a palavra aberta.

Professora Ana, informa que acabou de enviar um email estendendo o prazo do RSAD para preenchimento
pelos docentes, explicando que antes este prazo teria sido encurtado em função das férias e como havia



solicitado à PROEN a extensão do prazo, ontem a noite teve o retorno de que o prazo de avaliação pelas
chefias será  até 18/10/2021 e o RSAD poderá ser registrado até 24/09/2021.

Professor Thiago pediu a palavra para reiterar o informe de número 2, e pede que todos se mobilizem para que
desde já haja entre os pares a conversa sobre o acionamento da fase 2 no PSS e que se possível já tenhamos
uma definição antes das férias docentes e que quando estes retornarem em outubro, já se esteja na referida
fase do plano, evitando-se atropelos de últimas horas, a exemplo do que ocorreu na fase 1.

A Professora Roberta, por sua vez, diz que não é questão de atropelo, e que foi feita análise do acionamento da
fase 1 de forma consciente e que as pessoas ainda continuam contrárias. E que o documento apresentado é que
foi de forma “atropelada”. Sugere uma enquete com tempo, para que os resultados sejam publicados a todos,
com prazos pré determinados, respeitando-se a opinião de todos, haja vista que todas as opiniões devem ser
consideradas. O Presidente Pozas pede que consultem seus pares, pois o tema é bem complexo e se
permanecer na fase laranja, será chamado o colegiado para aprovar o acionamento da fase 2.

Professor Leonardo em nome do Professor Eduardo, informa que o mesmo perdeu a conexão mas que agradece a
atenção de todos para com a sua explicação sobre o PPC do curso FIC Peixes Ornamentais.

O Presidente agradece a participação e colaboração de todos e encerrou a reunião às 17h15 minutos.


